

Rückenwind



Eine Trennung oder Scheidung, eine körperliche Erkrankung oder eine seelische Belastung - all das kann dazu führen, dass man sich Entlastung wünscht. Wenn die eigene Familie als Unterstützung nicht zur Verfügung steht, dann ist das manchmal gar nicht so leicht.

Durch die Unterstützung einer Patenschaft kann eine Familie entlastet werden.

In einer Patenschaft stehen ehrenamtliche PatInnen Familien mit Wunsch nach Entlastung zur Seite. PatInnen sind vor allem AnsprechpartnerInnen für die Kinder einer Familie. Einmal wöchentlich verbringen Kinder und PatInnen gemeinsame Zeit und gestalten den Alltag zusammen. Alle Ehrenamtlichen werden innerhalb der Patenschaft fachlich begleitet. Mit dem Wissen, dass ihre Kinder gut versorgt sind, haben Eltern Zeit Kraft zu tanken und einmal zu verschlafen.

Haben Sie Interesse an einer Patenschaft für Ihre Familie?

Laura Thiel

0251-8993817

Laura.thiel@beratungsstelle-suedviertel.de



**Beratungsstelle
Südviertel e.V.**

für Kinder, Jugendliche und Erwachsene



Gefördert durch:

